
RAPPORT

D'UN

COMITE SPÉCIAL DU SÉNAT

SUR

L'ÉTABLISSEMENT D'UN SYSTÈME DÉCIMAL INTERNATIONAL
UNIFORME DE

POIDS, MESURES ET MONNAIES.

SÉNAT.

Lundi, 21 mars 1870.

L'honorable M. Ryan a proposé, secondé par l'honorable M. Allan,

Qu'il soit nommé un comité chargé de s'enquérir des mesures prises et du progrès accompli dans le Royaume-Uni d'Angleterre et d'Irlande en ce qui concerne l'établissement d'un système décimal international uniforme de poids, mesures et monnaies, et de faire rapport sur la question de savoir jusqu'à quel point ce système pourrait être appliqué avantageusement aux poids, mesures et monnaies du Canada.

Après débats.

La question de concours étant mise sur la dite motion, elle a été résolue dans l'affirmative, et il a été

Ordonné, que le dit comité se compose des honorables Messieurs Ryan, Allan, Anderson, Letellier de St. Just, Odell, Macpherson, Ferrier, Wilmot, Ritchie, Sanborn et McMaster, et qu'il s'assemble et s'ajourne à loisir.

(Certifié)

J. F. TAYLOR,

Greffier du Sénat.

SÉNAT.

Mardi, 3 mai 1870.

L'honorable M. Ryan, du comité spécial chargé de s'enquérir des mesures prises et du progrès accompli dans le Royaume-Uni d'Angleterre et d'Irlande en ce qui concerne l'établissement d'un système décimal international uniforme de poids, mesures et monnaies, et de faire